

Neues Gesicht im Theaterensemble

SCHAUSPIEL Markus Sulzbacher folgt in Naumburg auf Tom Baldauf.

NAUMBURG/JAK - Mit dem neuen Jahr gehört dem vierköpfigen Ensemble des Theaters Naumburg ein neuer Schauspieler an: Markus Sulzbacher. Der gebürtige Österreicher, der im steirischen Salzkammergut aufgewachsen

ist, war bereits in einem Gastengagement als Friedrich Nietzsche während des 2. Naumburger Theaterspazierganges zu erleben. Nun kommt er für Tom Baldauf in einem festen Engagement ans hiesige Theater (wir berichteten).

Nach einer abgebrochenen Ausbildung zum Chemiker führte es Sulzbacher über Umwege zur Kunst. Zunächst machte er ein Studium zum Toningenieur in Wien. In dieser Zeit stand er auch als Frontman der Falco Revival Band bei rund 80 Konzerten auf



Neues Ensemblemitglied: Markus Sulzbacher.

FOTO: SYLVIE GAGELMANN

der Bühne. Er wurde Producer beim Radio und wenig später professioneller Sprecher.

Um dem Sprechen mehr Fundament zu geben, suchte und fand Sulzbacher nach einem Umzug nach Berlin einflussreiche Mentoren im Schauspiel. Erste Bühnenrollen folgten. Als selbstständiger Sprecher für vielfältige Produktionen in Deutschland, Österreich und in der Schweiz ist er zwar etabliert, jedoch liegt seine Zukunft nun wieder auf der Theaterbühne.